

PRESENTACIÓN

El Instituto de Investigaciones Económicas y Empresariales (ININEE) de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), a través de su División de Estudios en Políticas Públicas y del Centro de Estudios Migratorios, presenta el vigésimo cuarto número de la Revista CIMEXUS. Esta edición está dividida en tres apartados temáticos, los cuales son: Políticas Públicas, Política Migratoria y Estudios Políticos.

En el apartado de políticas públicas se incluyen dos trabajos. El primero analiza las estrategias y nuevas tendencias sobre el manejo de redes sociales realizado por el Consejo de Promoción Turística de México aportando pautas para la mejora de la eficiencia en el uso de dichos medios; en el segundo trabajo, se realiza el cálculo del Índice de Precariedad del Empleo para la ciudad de Morelia y se analizan sus tendencias recientes.

En el apartado de política migratoria, se presentan cuatro artículos de investigación que versan sobre temáticas relacionadas con los conceptos microanalíticos del fenómeno migratorio en Michoacán, el empoderamiento de las cónyuges de los migrantes internacionales en el Estado de México, la protección a los derechos humanos de los connacionales en el vecino país del norte y el asociacionismo migrante en España.

Por último, en el apartado de estudios políticos se abordan temas relacionados con la creciente importancia del comercio entre México y Argentina y acerca de la urgencia del diseño de estrategias que fortalezcan al sector agrícola michoacano ante las amenazas que plantea el cambio ambiental global.

La Revista CIMEXUS reitera su compromiso de fomentar la discusión acerca de los temas relevantes para la sociedad actual, desde una perspectiva crítica y plural, así como con la comunicación de avances científicos de excelencia en el ámbito de las políticas públicas.

Sirva este espacio para manifestar mi reconocimiento a todos aquellos colaboradores que hacen posible esta edición, e invitar a nuestros lectores a revisar el presente número, esperando sea de su interés.

Dr. Antonio Favila Tello
Director de la Revista CIMEXUS